

Ausschnitt aus:

Datum:

- Hilpoltsteiner Kurier
 Hilpoltsteiner Zeitung
 Schwabacher Tagblatt
 Wochenanzeiger

20. / 21. 6. 15

Ein ganz Großer an der Tuba

Christian Freimuth meistert Bundesentscheid „Jugend musiziert“ mit „sehr gutem Erfolg“

Hilpoltstein (HK) Er ist erst 14 Jahre alt und zählt schon zu den besten Tubisten Deutschlands: Christian Freimuth hat am Bundesentscheid „Jugend musiziert“ in Hamburg mit „sehr gutem Erfolg“ teilgenommen. Der Junge von der Hilpoltsteiner Musikschule überzeugte die sechsköpfige Jury mit seinen Klängen auf dem Blasinstrument.

Für Christian Freimuth waren die diesjährigen Pfingstfeiertage die ereignisreichsten seiner bisherigen musikalischen Karriere. Unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Joachim Gauck trafen sich eine Woche lang in Hamburg alle Teilnehmer von „Jugend musiziert“, die bei den vorangegangenen Wettbewerben sowohl auf Regional- und Landesebene jeweils erste Preise erhielten und sich somit die Fahrkarte für den Bundeswettbewerb erspielten. In der fast 50-jährigen Geschichte der Hilpoltsteiner Musikschule war Freimuth damit der zweite Schüler, der in der Kategorie Solowertung den Sprung in den Bundeswettbewerb schaffte.

Rund 2500 Teilnehmer aus dem gesamten Bundesgebiet durften sich dabei auf dem höchsten Level mit ihren jeweiligen Konkurrenten in den verschiedenen Altersklassen

messen. In der Fachrichtung Tuba-Solo traten 22 junge Tubisten aus nahezu allen Bundesländern Deutschlands an. Die Wertung in Freimuths Altersgruppe III, in der er der ein-

zige Teilnehmer aus Bayern war, fand am 24. Mai im Konzertsaal des Hauses Flachsland in Hamburg statt.

Eine sechsköpfige Fachjury, die sich aus Orchestermusikern und Professoren deutscher Musikhochschulen zusammensetzte, bewertete sein überaus anspruchsvolles Programm. Dieses hatte er zusammen mit seinem Lehrer Siegfried Czieharz an der Musikschule Hilpoltstein erarbeitet. Instrumental begleitet wurde Freimuth am Flügel von Susanne Czieharz, ebenfalls Lehrerin an der hiesigen Musikschule.

Die nervliche Belastung mit einem Wechselbad der Gefühle legte sich beim 14-Jährigen erst nach dem anschließenden Beratungsgespräch der Jury. Umso größer war dann die Freude, als das Ergebnis am nächsten Tag bekannt gegeben wurde: Freimuth hat „mit sehr gutem Erfolg“ am 52. Bundeswettbewerb Jugend musiziert teilgenommen. Die vielen Stunden des intensiven Übens wurden nun mit diesem Erfolg gekrönt.



Schon jetzt einer der besten Tubisten: Christian Freimuth freut sich mit Klavierbegleiterin Susanne Czieharz und seinem Lehrer Siegfried Czieharz über seinen Erfolg bei „Jugend musiziert“. Foto: Freimuth